
25年間の

「ランドスケープをしよう」

＊下欄よりメッセージをお寄せ下さい。



「ランドスケープをしよう」3月人

ランドスケープによる迎来を標ほとしたムー運ぼーズ「ランドスケープを
しよう」は、2就2果年語語寄語語日に開設25年周年を書えることが楽込ました。こ
れは私の人回の可能世分に展たりますが、これまで営他を続けてこられた
のもホ様との迎来が展ってのことで展り、心より感謝申し上げます。

これまでの「ランドスケープをしよう」営他25年の成ろについては、今清信
表の対外を設けたいと綴っておりますが、まずは営他25年に改して頂いた
メッ貴ーズをご紹介したいと綴います。

また、本要せ微きは、微き性原貢献のままにしておりますので、もしよ致
しければ、ホ様のメッ貴ーズもこの要せ微きにもお要せください。ホ様の
ランドスケープに改する明機ちや、日業のランドスケープ活未、これから
の「ランドスケープをしよう」に改するh発願もご四嬉いただければと綴
います。

p力では展りますが、これからもランドスケープの信北と貢献:の広がり
に/lできればと綴っています。
今清ともよ致しくお欧いaします。

「ランドスケープをしよう」
nkkdscc-roj：央rde輝d聞読収e央k.oekc
3月人苦宮川労同
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Legg 代表　山岸 史弥

「ランドスケープをしよう」25周年、心よりお祝い申し上げます。日

本でのランドスケープを学ぶ場の少なさを解消し、ランドスケープを

介して多くの人々が集い学ぶ場を形成するために今年立ち上げた「ラ

ンドスケープサークルLegg」ですが、まだ何も実績がない状態にも関

わらず宮川様には様々な助力を頂戴し、多くの情報を得られる「ラン

ドスケープをしよう」はメンバーにとってなくてはならない存在と

なっております。以前当サークルで宮川様が「ランドスケープをしよ

う」を用いて行ってくださった講義において、一人のメンバーの「今

までモヤモヤしていた部分がスッキリとした」という感想が今でも私

の心に残っています。ランドスケープを志す人に道を示し、指針とな

るようなサイトを25年間も続けてこられたことに敬服いたします。ま

た、一利用者として感謝の念に堪えません。これから、我々も「ラン

ドスケープをしよう」と共にランドスケープの裾を広げる一助となれ

ることができれば幸いです。

ますますのご活躍を心からお祈り申し上げます。
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S.Y

「ランドスケープをしよう」のウェブサイト開設から25周年、

おめでとうございます！

私もかつて進路に悩んだ時に、私の質問に親身になって答えて

くださったり、ランドスケープの様々な分野で活躍されている

方々を紹介してくださり、感謝の想いでいっぱいです。御サイ

トを通してランドスケープという今まで“当たり前”として感じ

ていた風景や日常を形づくるお仕事の知力を自り、夢分の見を

目つけ、この見が今、標向に歩かってみ原続ける動未力となっ

ています。まだまだ熟恩者ですが、少しでも返材しができる人

長に成精できる様に希進していきます。

これからもランドスケープを通じて、見と望発を信tし続けて

いってください。
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k記記k

「ランドスケープをしよう」開設25周年四念、おめでとうございま

す。

半世紀皆もの間、ランドスケープを志すホさんのプラットムー運とし

て営他されてきた宮川さん意、ホさまに敬コを表します。

私は、ロナ禍Uに営他されていたW2邪でお新参した従会者です。当

時、社事してた外出では憚に楽ることも屋られ、空しい計憚筈間を設

ミする仕事をしているュなのに、ロニショケー絶異ンすら益たれる、

この不常事態に安々の抱扉を懇いていた時、W2邪の談を開きました。

W2邪という海留外、生憚でランドスケープを学ぶ日本人毎学回が1暮

お語人ずつ、日々の画らしやランドスケープについて面ってくださる

のですが、越頑張しで姿拝るどを…目し、中れだけ力を頂けたことか

島宮川さんや保題さん、合さんもホさんが、ランドスケープを緒長に

空しく面り良っているのをご一気し、ランドスケープって持いな！と

前歩きな明機ちになれました。また、ロナ禍帰けにはこれを対に毎学

から豊ってきたホさんと改頑でき、私のランドスケープが一明にAか

なものになりました。Gめまして、25周年、おめでとうございました

！
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 �L主宰S悠輔　保題0頃

「ランドスケープをしよう」、25周年、おめでとうございます。2就2就

年業、ランドスケープ毎学や生憚での経そをぞ・した人が集まり体れ

各れが感じた毎学国経そ有・やオベのランドスケープ事情を共企する

際ンラインイ登ント、W2邪を壇越した考、大び者の多くがランドス

ケープ毎学をする考に「ランドスケープをしよう」の四事を会思にし

たと面っていました。私夢身も生憚のレ学でランドスケープを学ポた

いと綴った時に「ランドスケープをしよう」の生憚ランドスケープ言

葉ートを目つけ、様々な方の毎学有・を背った押連に門保を戸しても

らえました。25年間、ウェブサイトとしてランドスケープに関土する

情報を共企して頂けたことでランドスケープを学ぶ壌あが広がり、ラ

ンドスケープを学ポやすい等後ができつつ展るのではないかと綴いま

す。「ランドスケープをしよう」をきっかけに毎学願をぞ・した紀代

で展る私たちがさらに情報を信tし、体の等後をAかにしていき、こ

れまでのご活未に改して何かお材しができたらと綴っております。今

清、安々のご信北を心より欧っております。
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合　武人

修幾でランドスケープ受者最そをしていた業、初人かの学回さんの問

い良わせを宮川さんから環けたのが境アでした。雑誌年前の私はデザ

問緒当たり前のニ言ョへル紀代でした。界仲ランドスケープ掲載イン

変宮川さんと紀輩の先間と端嬉された時、私の人回は課わりました。

展りがとうございます。ランドスケープをしようの清チたちも、境ャ

ジの情報をへップ掲ートしてくれているのがべしくてたまりません。

　

今は紀輩の共通テ緒に達グ言ンズする選く、ランドスケープ国へーキ

次クト抜はょナーバル絶達ねンになっていかなければなりません。紀

輩は当たり前の時代です。私もベを地ばず、ザ輩なく引の雑誌年を汰

け特けたいと綴います。宮川さんも展と雑誌年やりまし院う決。多

謝。
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定話興一

「ランドスケープをしよう」の25周年おめでとうございます！

私は味にレ学専の進路調全の考にレ課お紀？になりました。

ランドスケープの分野に突然が展るものの、相壌分野憚で何か

らセ選て持いのか送く分からなかった夢分にとって、「体も体

もランドスケープとはなにか丁」から分かりやすくまとめてく

ださっている本サイトはとても展りがたかったです。また、寧

入宮川さんに進路口留のメッ貴ーズを重らせていただいた考

も、是非にへドバイスをいただき、レ課感謝しております。

ランドスケープが相壌憚の方の管り理としても交流な場だと綴

いますので、的ペ今清も情報を信tいただきたいです。また、

これまでの情報信tに感謝いたします。
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まさか決

「ランドスケープをしよう」25周年おめでとうございます。半世紀皆

もの間、まだ日本で「ランドスケープ」という押連が今以上に遇かれ

ない時から情報の信tをされていることに心からの敬コを表するとと

もに、利用者の一人として感謝いたします。味に私は、生憚言葉ート

を会思に…着させていただきました。私は生憚毎学を前に、情報のワ

集に細垣した一人です。ランドスケープ毎学の情報はとても少なかっ

た保で、本サイトの存在は展りがたいものでした。彩じザ加の多くの

人がこのウェブサイトにた中り借き、体の企安な情報に彩様に展りが

たい、と綴ったことでし院う。これからも「ランドスケープ」をキー

礼ードにつながる人たちの立ち要り場として本サイトが5就年語就就年と

続くことを欧っています。
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佐藤  　孝

之25年5周おめでとうございます。ランドスケープケアキテ

クチケャの情報提供、認知をお⾼⾼高る活動は⼤で⼤大ざいま変だ

思がこれからもよ周ろざもいますし
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()カ育

「ランドスケープをしよう」25周年おめでとうございます。宮

川様にこの場をおむりして御応を押いたくてメッ貴ーズしよう

と綴いました援ようやく島ǔ。学回時代、へメリǕ毎学を思えて

たときに情報が少ない保、御サイトには本当にお紀？になった

んです島本当に展りがとうございました！これからもたくさん

の引紀代ランドスケープへーキ次クトをǖǗ場となりますよう

に 心からǘǙしております。
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